

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data serta penelitian yang telah dilakukan sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. *Earning Per Share* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan otomotif dan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2020. Hal ini menjelaskan bahwa nilai suatu perusahaan dipengaruhi oleh *earning per share* yang tinggi maupun rendah. Oleh sebab itu, perusahaan yang memiliki *earning per share* atau laba per lembar saham yang tinggi akan mencerminkan *performance* yang baik dari suatu perusahaan dan juga kebalikannya, jika *earning per share* mengalami penurunan maka hal tersebut mampu memberikan gambaran bahwa *performance* perusahaan sedang menurun.
2. *Price Earning Ratio* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan otomotif dan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2020. Hal ini menjelaskan bahwa perusahaan dengan *price earning ratio* yang tinggi/rendah dapat mempengaruhi nilai suatu perusahaan. Sehingga perusahaan yang memiliki *price earning ratio* yang tinggi akan mencerminkan tingkat pertumbuhan laba perusahaan yang tinggi, begitu pula jika *price earning ratio* rendah maka akan mencerminkan bahwa tingkat pertumbuhan laba yang rendah oleh sebuah perusahaan.

3. *Earning Per Share* dan *Price Earning Ratio* secara simultan berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan otomotif dan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2020. Hal ini menjelaskan bahwa tinggi dan rendahnya nilai variabel independen dapat secara bersama-sama mempengaruhi tinggi dan rendahnya nilai perusahaan.

## B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan diharapkan untuk lebih meningkatkan kinerjanya dalam penyusunan laporan keuangan tahunan ataupun triwulan agar di *publish* tepat waktu sehingga para pengguna laporan keuangan dapat mengakses serta melakukan analisis-analisis yang diperlukan.
2. Bagi Investor diharapkan Sebelum memutuskan untuk melakukan investasi pada sebuah perusahaan, sebaiknya terlebih dahulu menganalisis informasi keuangan perusahaan tersebut, yang tertera pada laporan keuangan yang di *publish* setiap periodenya, seperti melihat dari *Earning Per Share* dan *Price Earning Ratio* yang dapat dihitung melalui data yang tertera di laporan keuangan, dengan begitu dapat mempermudah para investor untuk mengambil sebuah keputusan saat ingin melakukan investasi pada sebuah perusahaan tertentu.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat memperbanyak jumlah variabel independen. Dikarenakan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel independen mempengaruhi variabel dependen sebesar 18,1% sedangkan sisanya 81,9% dijelaskan oleh variabel diluar penelitian. Selain itu juga

diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk menambah jangka waktu penelitian sehingga mampu menggambarkan kemampuan perusahaan yang lebih akurat.

